A Jad) A paall B Ay gl A jlaall 231
" (dgai G ) ghall)

e dag
Axd gy Ay
i gl Ay S
Al g dgalal) &igad) S5
el Aol 438 0

wasdoll
& Al A jladll a5 GBlaly Lo gun ga Jiall 138 & 5k

CldiSall o 5 (A amll A Hsallg 3 58 el A el
Okl e ALl sk elac) (DA e by Ldadadll
gl g Leel il 5 Wl ging) Ay plll Al L) Al
daalill dujladl Jag b o Cuaall 25 ey (Ll paiadall
vars 7l 8 DA e dgadall g 4 all iSlal asd Jaag
Al 5 4y pall 4 palll iy il

el clalsl)

— &bl ekl — Ay el dadl — Al A jladll
gLl ASL) — 4 gl AL

o BBLOU Ll Al el o3 il Gl Jga Al Ll g sagall 1 (e Alilae ol 5
- 2003 ramd 75 6 (gasn A 5ol Railudyl o slall g ISY1

113



Résumé

Nous abordons dans cet article 1’état actuel de la pratique langagiére dans
I’école algérienne et le réle qu’elle joue dans la consolidation des acquis/
apprentissages. Nous commengons par donner une idée générale sur les
exercices exploités dans 1’acquisition/apprentissage de la compétence langa-
gicre (le contenu de ces exercices, leurs types et le volume horaire qui leur
est consacré). Nous passons ensuite a la proposition des conditions néces-
saires a une pratique efficace ainsi que les moyens d’améliorer les deux
compétences linguistique et communicative a travers des activités gram-
maticales et communicatives.

Mots clés

Pratique langagiére — école algérienne ~ troisiéme cycle — compétence
linguistique — compétence communicative.

Abstract

We treat in this paper the current status of language practice in the
algerian school and the role that it plays in the consolidation of what is
acquired/learned. We start by giving a general idea of the exploited exer-
cises for the acquisition/learning of language competence (the content of
these exercises, their types and the time that is devoted to them). Then, we
go through the conditions of an effective practice and how we can improve
the linguistic and communicative competence thanks to the proposition of
grammatical communicative activities.

Keywords

Language practice — Algerian school — college level — linguistic
competence — communicative competence.
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